

Comisión Nacional del Mercado de Valores Paseo de la Castellana número 19 28046 – Madrid

Madrid, a 06 de junio de 2008

Otras comunicaciones

Muy Sres. nuestros,

Adjunto les remitimos para su conocimiento Comunicado de Prensa en el que se informa de un acuerdo entre NAVENTO y SANITAS.

Atentamente,

D. Julio López Castaño Consejero Delegado Avanzit, S.A.





Comunicado de prensa

NAVENTO DESPLIEGA SERVICIOS DE LOCALIZACIÓN EN LOS VEHÍCULOS Y AMBULANCIAS DE SANITAS

 Sanitas podrá conocer en cada momento dónde se encuentran sus profesionales médicos de urgencias a domicilio y asignar dinámicamente el más cercano al domicilio del paciente

Madrid 06 de junio de 2008.- Navento, la filial de servicios de localización del Grupo Avanzit, ha firmado un acuerdo con Sanitas para instalar su nueva generación de dispositivos profesionales de automoción (N-Auto Pro) en los vehículos de asistencia médica y ambulancias que componen su servicio de facultativos a domicilio en la Comunidad de Madrid. Con este acuerdo, Navento continúa con su compromiso de proporcionar servicios avanzados de localización en nuevos sectores profesionales, en éste caso, de aplicación al socio sanitario.

El servicio cubre, inicialmente, la flota del servicio *Sanitas ACUDE*. Este servicio permite identificar el vehículo disponible más cercano al domicilio donde prestar asistencia médica. Además, dispone de un sensor digital que permite identificar los profesionales médicos que conducen los vehículos en cada momento.

Gracias a este acuerdo, Sanitas podrá optimizar la gestión de sus recursos, ya que la solución de Navento ofrecerá información completa sobre la disponibilidad y tiempos de desplazamiento de cada uno de sus médicos a domicilio. De esta forma, se mejora notablemente el servicio proporcionado a los pacientes y se incrementa la rapidez en la actuación ante demandas de servicio.

Según explica Ramón Fernández, director general de Navento "este acuerdo permite afianzar el objetivo de Navento de ofrecer sus servicios de localización al sector socio sanitario, de forma que podamos ayudarles a gestionar aún mejor sus recursos y por supuesto reforzar la atención a los pacientes"

Por su parte, Marcelo Larrabure, director de Atención al Cliente de Sanitas, afirma que "la solución de Navento supone optimizar la gestión de nuestros servicios de urgencias, ya

que nos permite saber qué profesionales médicos están disponibles y dónde están localizados en todo momento".

Acerca de Navento

Navento es una empresa de tecnológica del grupo Avanzit especializada en soluciones de movilidad y localización, que ha desarrollado una plataforma capaz de proveer servicios globales de localización a nivel internacional, para seguridad, asistencia y protección de personas, vehículos y objetos. Sus soluciones permiten hacer seguimiento en tiempo real desde Internet o teléfono móvil y sus localizadores son portables y de reducido tamaño, lo que permite llevarlos en el bolsillo, en un bolso, maletas o embeberlos en propias prendas de vestir. Navento ha sido asimismo pionera en ofrecer servicios de localización a nivel mundial para teléfonos móviles comerciales que equipen chip GPS.

Navento es filial de la holding NAVERGGI, (100% de Avanzit) que también engloba la participada BERGGI, Inc, con sede en Palo Alto, California, dedicada a proveer servicios de comunidad y ocio para teléfonos móviles.

Acerca de Grupo Sanitas

Especializado en salud y atención sociosanitaria, el Grupo Sanitas cuenta con más de 50 años de experiencia a sus espaldas. El Grupo incluye las compañías: Sanitas Seguros, Sanitas Residencial, Sanitas Hospitales y Sanitas Servicios de Salud.

Sanitas Seguros es la compañía líder en cuanto a clientes privados de seguros de asistencia médica y salud en España, con 1,87 millones de socios. La compañía ofrece los servicios de una red formada por 29.800 profesionales y especialistas de la salud, además de 40 centros médicos. En 2007, la facturación de Sanitas Seguros fue de 905,2 millones de euros.

Sanitas Residencial se dedica a la atención a mayores y cuenta ya con 43 residencias para la tercera edad (ocho de ellas en construcción).

A través de Sanitas Servicios de Salud, el grupo ofrece, además, toda una nueva gama de servicios complementarios de salud (tratamientos estéticos, reproducción asistida, corrección de defectos de la visión o chequeos médicos) y de la llamada medicina del bienestar, que incluye todos aquellos tratamientos orientados a aliviar ciertas molestias, proporcionarnos experiencias agradables y mejorar el equilibrio cuerpo-mente. Para entrar en este negocio, Sanitas adquirió el pasado mes de marzo la compañía madrileña Mundosalud, especializada en este tipo de servicios a particulares y también a empresas.

Para más información:

Burson-Marsteller 91 384 67 00

Sonsoles González sonsoles.gonzalez@bm.com

Olga Casco <u>olga.casco@bm.com</u>